

ABSTRAK

Irawan, Adi Darma Setya Putra. 2019. Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap Harga Saham (Studi Kasus pada Perusahaan Utama Yang Tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia/BEI Tahun 2014 – 2018)". Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada Perusahaan Utama Yang Tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebanyak 16 perusahaan yang mempunyai laporan keuangan dapat diakses dari tahun 2014 – 2018 dengan tujuan untuk menguji pengaruh yang signifikan antara *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE) secara simultan dan secara parsial terhadap harga saham pada Perusahaan Utama yang tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), dan untuk mengetahui variabel di antara *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE) yang berpengaruh dominan terhadap harga saham pada Perusahaan Utama yang tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kausal. Metode pengumpulan data dengan dokumentasi, sampel sebanyak 16 Perusahaan Utama Yang Tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang mempublikasikan laporan keuangan tahunan (*annual report*) secara lengkap periode 2014 – 2018. Metode analisis data berupa analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan pengaruh yang signifikan antara *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE) secara simultan terhadap harga saham pada Perusahaan Utama yang tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan $sig.F = 0,044 < 0,05$. Secara parsial variabel *Debt to Equity Ratio* (DER) nilai $sig. t = 0,411 > \alpha 0,025$ tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham; variabel *Return On Investment* (ROI) nilai $sig. t = 0,005 < \alpha 0,025$ berpengaruh signifikan terhadap harga saham; variabel *Return On Equity* (ROE) nilai $sig. t = 0,006 < \alpha 0,025$ tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Variabel *Return On Investment* (ROI) berpengaruh dominan terhadap harga saham pada Perusahaan Utama yang tergabung dalam Indeks Kompas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2014 – 2018 dengan nilai *Standardized Coefficients Beta* sebesar 0,321.

Kata Kunci : Indeks Kompas, *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE), Harga Saham